



nous réfléchissons au moyen de protéger les voûtes des précipitations attendues la semaine prochaine. A la première occasion, nous entamerons les travaux de restauration », a déclaré le chef de la métropole de Belgorod.

Le primat de l'Église orthodoxe russe a apposé la résolution suivante, datée du 6 mai, au rapport du métropolite Jean: « C'est avec douleur que j'ai appris l'attaque des forces armées ukrainiennes contre l'église Saint-Georges du village de Tolokonnoïé, dans le district de Belgorod. Cet acte barbare contre l'église de Dieu montre que ceux qui l'ont commis non seulement n'ont pas la foi chrétienne, mais ne respectent pas non plus les sentiments religieux des fidèles. Comment ces gens aux mœurs si sauvages peuvent-ils espérer s'intégrer à la société européenne, ce dont ils rêvent, et comment les Européens peuvent-ils fermer les yeux sur les crimes commis et ne pas prononcer contre leurs auteurs la condamnation qu'ils méritent ? ! »

« Demandons au Seigneur très-miséricordieux de conserver à vos fidèles la vie et la santé, ainsi que d'affermir votre esprit », a conclu le patriarche Cyrille.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93199/>